
第一图书网, tushu007.com
<<文化英语视听说>>

图书基本信息

书名：<<文化英语视听说>>

13位ISBN编号：9787562449324

10位ISBN编号：7562449325

出版时间：2010-10

出版时间：重庆大学出版社

作者：冒兮，林东涛　等主编

页数：277

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：http://www.tushu007.com

Page 1



第一图书网, tushu007.com
<<文化英语视听说>>

内容概要

本教材以欧美电影为素材，通过新颖的架构和启发性的练习，侧重培养学生对文化信息的理解，增强
其跨文化的敏感度。
全书共11个单元，其中9个常规单元，2个欣赏单元。
每单元框架如下：海报(Attention)，新片预告(Trailer)，看片会(The Films)，文化知识测验(Quiz on the
Culture)，文化冲击(culture Shock)。
各单元没有按照难易度呈阶梯式分布，教师可根据学生的具体情况安排教学内容和进度。
该教材适合英语专业一、二年级学生使用，配有多媒体光盘。
该教材也可供广大英语爱好者和自学者选用。
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书籍目录

Unit 1 School Life and University Education  I Attention  II Trailer  The Wall  III The Films  Save the Last Dance 
Dead Poets Society  Scent of A Woman  IV Quiz on the Culture  V Culture Shoc-China in Ben's Eyes  Super
GirlsUnit 2 Methods of Inquiry   I Attention  I I Trailer  Is the Sun Farther Away in the Morning?  III The Films 
Outsourced  The Name of the Rose  Good Will Hunting  IV Quiz on the Culture  V Culture Shoc-China in Ben's
Eyes  BargainingUnit 3 New York! New York!  I Attention  II Trailer  America  III The Films  Short Film 1 The
Neighborhood  Short Film 2 New York. A Documentary Film  Short Film 3 Why I Love New York  IV Quiz on
the Culture  V Culture Shock-China in Ben's Eyes  AccentsUnit 4 When East Meets West  I Attention  II Trailer 
Understanding of Western Culture vs. Asian Culture  III The Films  Saving Face  Crash  My Big Fat Greek
Wedding  IV Quiz on the Culture  V Culture Shock-China in Ben's Eyes  Chinese LandlordUnit 5 Love and
Romance  I Attention  II Trailer  When You Are Old⋯⋯
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